

Ressort: Technik

YouTuber Dner hält sich nicht für einen Star

Berlin, 10.11.2015, 19:11 Uhr

GDN - YouTuber Dner hält sich nicht für einen Star: "Ich habe viele Abonnenten bei YouTube und bin dadurch bekannt. Aber eigentlich bin ich ja nur ein normaler Typ, der seine Videos macht und versucht, Spaß zu haben", erzählt der 21-Jährige im Interview mit der Zeitschrift "Bravo" (Ausgabe 24/2015).

Dabei zählt sein Kanal über 2,3 Millionen Fans und mehr als 611 Millionen Video-Aufrufe, was Dner zu einem der erfolgreichsten deutschen YouTuber macht. Für ihn ist der Unterschied zu den richtigen Promis aber eindeutig: "Stars kennt man aus Filmen, TV-Shows oder von Konzerten. Deshalb find ich es immer noch merkwürdig, wenn Leute mich ankreischen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-62893/youtuber-dner-haelt-sich-nicht-fuer-einen-star.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619